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CONSIGLIATURA 2021-2024 
VERBALE N. 1

RIUNIONE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO del 3 ottobre 2022
Il giorno 3 del mese di ottobre dell’anno 2022 alle ore 18.00, presso i locali della Scuola Primaria “IV 
Novembre”,  via  Magrini  6,  con  convocazione  del  28  settembre  2022,  prot.  0013365,  si  è  riunito  il  
Consiglio d’Istituto dell’IC Udine III per trattare i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1. Decadenza della consigliera Fiore Filomena Patrizia.
2. Elezione degli organi collegiali a scadenza annuale.
3. Approvazione calendario chiusura giorni prefestivi.
4. Regolamento svolgimento in remoto degli organi collegiali.
5. Varie ed eventuali.

Presiede  la  Presidente  Raffaella  CAVALLO,  verbalizza  il  consigliere  Andrea  Lento.  Sono 
presenti: 

COMPONENTE GENITORI COMPONENTE DOCENTI 

1 BONFIETTI Silvia P 9 GUERRIERO Patrizia AG

2 CAMILOTTI Alberto Maria AG 10 LENTO Andrea P

3 CAVALLO Raffaella P 11 MARCONE Vanessa P

4 COLABELLI Veronica P 12 MOSANGHINI Mariangela P

5 LEDDA Claudio P 13 PIZZI Bice P

6 MONZONI Ilaria P 14 TAVANO Federica P

7 NONINO Antonella P 15 TORO Federica P

8 TRIFONOVA Tatiana P

COMPONENTE ATA

16 MARRUSO Enrico P

DIRIGENTE SCOLASTICO 

17 ARFÈ Rosaria P
LEGENDA: P: presente; A: assente; E ora di entrata; U ora di uscita. 

Constatata la sussistenza del numero legale, la Presidente avvia la discussione sull’ordine del giorno della 
seduta.  
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ARGOMENTO N. 1 – Decadenza della consigliera Fiore Filomena Patrizia.
La Dirigente comunica che la consigliera Fiore Filomena Patrizia risulta in assegnazione provvisoria in 
altro Istituto, pertanto verrà nominata per decreto della Dirigente Scolastica la docente Merlino Cristina,  
prima docente dei non eletti.

Il Consiglio d’Istituto

DELIBERA n. 1 del 03.10.2022

l’approvazione all’unanimità della decadenza della consigliera Fiore Filomena Patrizia.

ARGOMENTO N. 2 – Elezioni degli organi collegiali a scadenza annuale.

Le date proposte per il rinnovo degli organi collegiali sono: 14 ottobre Scuola Secondaria, 18 ottobre 
Scuola dell’Infanzia, 19 ottobre Scuola Primaria

14 ottobre 16.30 – 17.30 assemblea; 17.30 – 19.30 elezioni

18 ottobre 16.30 – 17.30 assemblea; 17.30 – 19.30 elezioni

19 ottobre 16.00 – 17.00 assemblea; 17.00 – 19.00 elezioni

Il Consiglio d’Istituto

DELIBERA n. 2 del 03.10.2022

l'approvazione all’unanimità del calendario delle elezioni degli organi collegiali a scadenza annuale.

ARGOMENTO N. 3 – Approvazione calendario chiusura giorni prefestivi.   

La Dirigente scolastica comunica le date proposte per la chiusura dei giorni prefestivi.

Il Consiglio d’Istituto

DELIBERA n. 3 del 03.10.2022

l'approvazione all’unanimità del calendario di chiusura dei giorni prefestivi.

ARGOMENTO N. 4 –  Regolamento svolgimento in remoto degli organi collegiali.  
La Dirigente riferisce che la sua intenzione sarebbe quella di riunire gli organi collegiali in modalità mista, 
in  presenza e da remoto,  in modo da favorire  la partecipazione di  tutti  i  componenti  degli  organi 
collegiali. 

Il Consiglio d’Istituto

DELIBERA n. 4 del 03.10.2022

l'approvazione all’unanimità del calendario di chiusura dei giorni prefestivi.
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ARGOMENTO N. 5 –  Varie ed eventuali 
La  Dirigente  Scolastica  affronta  l’argomento  dei  sabati  alterni  alla  Scuola  Primaria  “IV  Novembre”, 
proponendo un ulteriore calendario per equilibrare i sabati a scuola, vista la presenza di chiusure non 
pianificate  (elezioni,  ponti,  ecc.)  che  non garantiscono il  calendario  programmato a  inizio  anno.  Le 
Coordinatrici di sede hanno elaborato una proposta, che è stata comunicata alle famiglie, che garantisce  
il monte ore previsto dalla normativa.

Per  quanto  attiene  l’attività  motoria,  la  Dirigente  riferisce  che  la  Direttrice  della  Scuola  di  Danza 
“Broadway”  si  renderebbe  disponibile,  a  titolo  gratuito,  a  fare  delle  lezioni  alla  Scuola  Primaria  “IV  
Novembre”.

Il sig. Ledda comunica che l’APU Udine vorrebbe proporre alcuni incontri per propagandare l’attività  
dell’Associazione stessa.

La  prof.ssa  Tavano,  in  merito  alle  proposte  connesse  con  l’attenzione  alla  diffusione  della  cultura 
musicale, comunica che l’Associazione “Amici della musica” è disponibile a offrire 8 abbonamenti per 
assistere ai concerti della stagione musicale al Teatro Palamostre di Udine.

La sig.ra Colabelli chiede se la Scuola Secondaria “Manzoni” intende partecipare anche alle proposte  
musicali del Teatro “Giovanni da Udine”. Si propone di verificarne la disponibilità.

L’Associazione  “Volare  tra  le  note”  vorrebbe  poter  usufruire  degli  spazi  della  Scuola  Secondaria 
“Manzoni” per riprendere l’attività che era stata prevista nel periodo pre-Covid. Stante la situazione di  
mancanza di personale ATA, e la non chiarezza connessa alla possibilità di concedere gli spazi a realtà  
esterne alla scuola vista la situazione contingente (crisi energetica), risulta difficile poter accogliere tale  
richiesta.

La sig.ra Colabelli chiede delucidazioni riguardo alla sezione musicale: chiede di prevedere per il futuro 
di poter inserire gli alunni che suonano lo strumento in sezioni dedicate. Il prof. Lento risponde che la  
formazione  delle  classi  avviene  secondo  i  criteri  stabiliti  dagli  organi  collegiali  preposti,  criteri  che 
tengono in considerazione elementi diversificati e non sempre conciliabili con la formazione di classi a  
esclusivo indirizzo musicale.

Il sig. Ledda chiede alla Dirigente Scolastica come affrontare la positività di un alunno, sia per il rientro a  
scuola sia per il comportamento da tenere a scuola da parte dei compagni di classe. Viene riportato che,  
sulla base della normativa in essere alla data odierna, il rientro a scuola avviene con la presentazione  
dell’esito negativo del tampone effettuato presso strutture sanitarie o farmacie. Per quanto attiene il  
comportamento da adottare da parte del gruppo classe, viene riportata la necessità di auto sorveglianza 
per 10 giorni con obbligo di mascherina FFP2.

La Dirigente Scolastica comunica che alla Scuola Primaria, da quest’anno scolastico, è prevista l’attività 
motoria tenuta da laureati di Scienze Motorie, con 2 ore aggiuntive. Si procederà alla valutazione di 
come porre in atto quanto previsto dalla normativa ministeriale.

La prof.ssa Tavano segnala che quest’anno c’è stato un calo nelle iscrizioni alla selezione dell’indirizzo  
musicale. In passato l’elevato numero di iscrizioni è riconducibile a un’organizzazione che prevedeva 
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l’inserimento  degli  alunni  in  sole  2  sezioni  musicali.  
La prof.ssa riporta anche l'elaborazione di  un decreto ministeriale,  ancora in bozza, che muterebbe 
l’indirizzo musicale in percorsi a indirizzo musicale: questo potrebbe avere delle ricadute sulle modalità  
di  organizzazione  della  scuola.  
Riferisce anche delle difficoltà economiche sia della scuola che delle famiglie ad acquistare gli strumenti  
necessari allo svolgimento dell’attività didattica musicale dedicata all’indirizzo specifico.

Il sig. Ledda chiede se fosse possibile aprire gli ingressi alla De Amicis con qualche minuto di anticipo. La 
prof.ssa  Pizzi  propone  di  chiedere  all’Amministrazione  comunale  un  eventuale  servizio  di  pre-
accoglienza.

Alle ore 19.35, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta si chiude.

Il Segretario verbalizzante La Presidente del Consiglio d’Istituto
                   Andrea LENTO Raffaella CAVALLO
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